

## JOURNÉE FAMILIALE 2019



La Journée familiale a été un autre événement couronné de succès en août, avec près de 2 000 visiteurs et plus de 3 000 \$ amassés pour soutenir le Musée. Pour la deuxième année consécutive, nous avons accueilli un hélicoptère Griffon pour la recherche et le sauvetage du 439<sup>e</sup> Escadron (« Les Tigres ») de la base des Forces canadiennes de Bagotville, au Québec. L'hélicoptère et les camions d'incendie ont attiré beaucoup l'attention, mais les hamburgers et les hot-dogs préparés par Ken Fincken et son équipe de bénévoles ont été presque aussi populaires. L'admission au Musée se payait par un don et, en plus des nombreuses expositions à

l'intérieur, nous avons des jeux gonflables pour les enfants, de nombreux kiosques visant à intéresser les jeunes au secteur de l'aérospatiale, la vente de garage de Terry et notre reproduction de l'appareil Silver Dart. Cet événement annuel est devenu notre activité phare de l'année et continue à prendre de l'ampleur. Merci à Jim Killin pour l'organisation et aux nombreux bénévoles qui ont donné généreusement de leur temps pour en faire un tel succès.

